

<報道発表資料>

みんなの“好き”でつながる
県内初！次世代エンタメコミュニティ施設
「eStyle NAHA TSUNABeeeeeee!」を2025年秋、パレットくもじに開設

沖縄セルラー電話株式会社(代表取締役社長:宮倉 康彰、以下 沖縄セルラー)は、2025年秋(予定)に、直営店である auStyle NAHA に併設し、県内初※1となる次世代エンタメコミュニティ施設「eStyle NAHA TSUNABeeeeeee!(イースタイル ナハ ツナビー)」をパレットくもじ7階へ開設します。

今回開設する施設においては、au ひかりちゅら 10 ギガの超高速回線等を活用した県内最速レベルの通信環境を整備し、様々なエンターテインメントを通じて人々が出会い、つながる、新しい形のコミュニティスペースを目指します。

■施設名

施設名:「eStyle NAHA TSUNABeeeeeee!(イースタイル ナハ ツナビー)」



<施設ロゴ>

「TSUNABeeeeeee!(ツナビー)」という施設名は、「つながる」の頭文字をとった「TSUNA」に、趣味(好きなこと)を表す「Hobby」と、エンターテインメントをはじめとした6つの「e」を掛け合わせた名称です。

エンターテインメント“e”を中心に
“通信×リアル”の融合で様々なつながりが生まれる
新しいコミュニティ施設



施設のコンセプトにある「つながる」をイメージいただけるよう、6つの「e」の文字をつなぎ、様々な人々が、多彩なコンテンツを楽しんでほしいという想いを「Beeeeee」のカラーグラデーションで表現しています。

■施設コンセプトと概要

本施設は「みんなの“好き”でつながる」をコンセプトに、通信×リアルの融合で様々なつながりが生まれる新しい形のコミュニティスペースです。

広さ約150坪の施設内では、県内最速レベルの通信環境のもと、高速通信に対応した本格的なゲーミングPCや大型LEDモニター、配信機材等を備え、eスポーツをはじめとする多彩なコンテンツを楽しむことができ、配信を通じて情報発信をすることで、より幅広く趣味＝“好き”を共有する仲間と出会うことができます。

その他にも、企業がセミナーや発表会でお客様とつながる機会を提供するほか、プログラミング教室を通じて、次世代を担うIT人財の育成にも寄与していきます。

沖縄セルラーが目指すのは、単なる場所の提供ではなく、人々が集まり、共に成長し、絆を深めることができるコミュニティスペースです。多様性あふれる現代ならではの施設として、異なるバックグラウンドを持つ人々が、それぞれの“好き”でつながり、自分らしさを表現できる社会の実現を目指します。

施設の詳細やオープン日については、改めてお知らせいたします。ぜひご期待ください。

沖縄セルラーは、通信を軸に県民の皆さまのコミュニケーションをつなぐ役割を担い、これからもよりよい通信環境の整備や体験価値の向上に取り組んで参ります。

※1「県内初」の表現に関して

「エンタメコミュニティ施設」の括り 2025年4月時点自社調べ



＼ 今秋、パレットくもじ7Fにグランドオープン！ ／

【報道機関からのお問い合わせ先】

沖縄セルラー電話株式会社 サステナビリティ経営推進部 広報担当

TEL:098-951-0639